



**Florian Kraus**  
Stadtschulrat

I.

An den Vorsitzenden  
des Bezirksausschusses des 16. Stadtbezirkes  
Ramersdorf-Perlach  
Herrn Thomas Kauer  
Friedenstr. 40  
81660 München

Datum  
11.10.2021

Anfrage zur Betreuungssituation an der Führichschule, Schaffung von ausreichend Kinderbetreuungsplätzen an der Grundschule Führichstraße, ausreichend Platz für Nachmittagsbetreuung an der Führichstraße vorhalten,

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 02246, B 00728, B 00868, des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 16 – Ramersdorf-Perlach vom 15.04.2021, 10.09.2020 und 01.10.2020

Sehr geehrter Herr Kauer,

bei den in den Anträgen Nr. 20-26 / B 02246, B 00728 und B 00868 des Bezirksausschusses 16 vom 15.04.2021, 10.09.2020 und 01.10.2020 angesprochenen Angelegenheiten handelt es sich um ein laufendes Geschäft der Verwaltung im Sinne des § 22 der Geschäftsordnung des Stadtrates der Landeshauptstadt München; einer stadtratsmäßigen Behandlung bedarf es daher nicht.

In Ihren Anträgen bitten Sie darum, ausreichende Kinderbetreuungsplätze an der Grundschule Führichstraße zu schaffen.

Hierzu kann ich Ihnen Folgendes mitteilen:

Zur Unterstützung der Eltern hat das Referat für Bildung und Sport die Elternberatung für den Grundschulbereich (Tel.: 089/233-96774, a4-eltern@muenchen.de) eingerichtet. Hier werden die Eltern unter Berücksichtigung ihrer individuellen Familiensituation und im Rahmen der gegebenen Möglichkeiten auf der Suche nach einem passenden Betreuungsplatz beraten und unterstützt.

Die Elternberatung steht mit den Schulsozialarbeitern der Führichschule in stetigem Austausch und diese beraten die Eltern dahingehend, ihren Bedarf bei der Elternberatungsstelle für den Grundschulbereich zu melden, damit die Suche nach einem Betreuungsplatz unterstützt und beratend begleitet werden kann.

In diesem Jahr ist es gelungen, zusätzlich zu den bereits vorhandenen Betreuungsangeboten im Sprengel und des Regionalhauses Ost, Betreuungsplätze im Hort an der Kopischstraße für die Kinder der Grundschule an der Führichstraße anzubieten. Dadurch konnten die Bedarfe, die der Elternberatungsstelle im Grundschulbereich gemeldet waren, für das Schuljahr 2021/22 gedeckt werden. Es liegen der Elternberatungsstelle im Grundschulbereich aktuell keine weiteren gemeldeten Bedarfe der Grundschule Führichstraße vor.

Ich kann Ihnen versichern, dass die bedarfsgerechte Versorgung der Grundschüler\*innen mit Plätzen für eine ganztägige Betreuung ganz oben auf der Agenda der Landeshauptstadt München steht. Da alle Grundschulen staatliche Schulen sind, kann die Lösung jedoch nicht alleine von der Stadt gefunden werden – Stadt und Freistaat haben hier eine gemeinsame Verantwortung. Schulen könnten beispielsweise mehr offene oder gebundene Ganztagsgruppen einrichten und damit die Versorgung insgesamt verbessern. Unabhängig davon unternimmt die Landeshauptstadt München weiterhin große Anstrengungen und führt den Bau von neuen Kindertageseinrichtungen fort.

Der Antrag Nr. 20-26 / B 02246 des Bezirksausschusses des 16. Stadtbezirks Ramersdorf-Perlach vom 15.04.2021, 10.09.2020 und 01.10.2020 ist hiermit satzungsgemäß behandelt.

Das Direktorium HA II/V 2, BA-Geschäftsstelle Ost, erhält einen Abdruck dieses Schreibens.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Florian Kraus  
Stadtschulrat